

# Incendio forestal destruyó 3 hectáreas de vegetación y pastizal en Cardonal

**PUERTO MONTT.** Carabineros detuvo a una persona y es imputada por el siniestro. Hubo otras emergencias ayer en distintos puntos de la comuna.

Marcelo Galindo  
 marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

**L**a tarde de ayer bomberos y brigadistas de Conaf lograron controlar el incendio forestal registrado en Valle Cardonal, sector aledaño a la Ruta 226 El Tepual y que terminó con una persona detenida por Carabineros e imputada por el siniestro que destruyó tres hectáreas de vegetación y pastizal.

La densa nube de humo ayer podía ser observada desde distintos puntos de la ciudad, lo que motivó la concurrencia de diferentes instituciones de emergencia para controlar el fuego, el que estuvo a punto de alcanzar un sector habitado.

Cinco compañías de Bomberos, brigadistas de Conaf y Carabineros pudieron contener el avance de las llamas, lo que se acrecentó producto de la gran cantidad de chacay.

El director regional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), Miguel Ángel Leiva, confirmó que el siniestro fue "bastante peligroso", porque otra vez hubo viviendas amenazadas por el fuego.

**5** compañías de Bomberos de Puerto Montt llegaron al lugar de la emergencia en Valle Cardonal, junto a brigadistas de Conaf.

**25** años tiene la persona detenida por Carabineros ayer en Valle Cardonal. El Ministerio Público lo dejó en libertad y citado.

Leiva ratificó que ya van cerca de 100 incendios en la provincia de Llanquihue.

"Gracias a Dios tenemos a Bomberos de Puerto Montt que también hacen un tremendo trabajo y salvan vidas. Nosotros, por nuestra parte, tenemos nuestra brigada que hace un trabajo exhausto", aseveró.

"Nuestros brigadistas hoy en día, con tanto incendio, están exhaustos, porque además han ido a combatir a otras regiones, como La Araucanía. Entonces, yo le pido a la población, como siempre lo realizo, que tengamos la prudencia y la capacidad de poder grabar a al-



LA NUBE DE HUMO PUDO SER OBSERVADA DESDE DISTINTOS PUNTOS DE LA CIUDAD DURANTE LA TARDE DE AYER.

guna persona que sea sospechosa o tomar imágenes".

#### APERCIBIDO

La capitana María José Ruf, comisario de la Quinta Comisaría de Carabineros, dijo que los funcionarios policiales concurren a Cardonal tras recibir un llamado al nivel 133 por un incendio en un sitio eriaz.

"Una vez en el lugar y gracias a la colaboración de los vecinos se logró identificar a un hombre de 25 años como res-

ponsable de iniciar el fuego, el que fue detenido por Carabineros, siendo trasladado a la unidad", comentó la capitán Ruf.

De acuerdo a la oficial, en el lugar trabajaron 5 compañías de Bomberos y brigadas de Conaf con apoyo aéreo, "logrando controlar el incendio que afectó 3 hectáreas de pastizales (y matorral del tipo chacay)".

Comentó la comisario que no hubo personas lesionadas, ni viviendas afectadas y que por instrucción del Ministerio

Público el detenido quedó apercibido bajo el artículo 26 del Código Procesal Penal y a la espera de citación.

#### OTRAS ALERTAS

Durante la madrugada de ayer, Bomberos y brigadistas de Conaf tuvieron otra emergencia en la población San Luis.

Se estima que cuatro viviendas estuvieron a punto de ser alcanzadas por la quema de matorrales a eso de las 02:00 horas. El siniestro se concentró

en la esquina de las calles Lord Cochrane con Santa Cecilia.

Ayer Senapred declaró alerta amarilla para Puerto Montt, sin embargo esa condición fue anulada en la tarde, aunque las emergencias prosiguieron durante la jornada.

Fue así como Bomberos y brigadistas de Conaf se debieron trasladar a la calle Los Pinos, ubicada en sector Las Canchas, donde se registró una quema de matorrales de gran extensión. ☞

NESTOR MANQUIÁN